

Der Vorsitzende spricht seinen Dank an alle Organisatoren und Mitwirkenden des Schultheaterfestivals 2019 aus. Er regt an, dass es zukünftiges Ziel sein sollte, die Premieren im Theater stattfinden zu lassen.

Er teilt mit, dass die Ausschussmitglieder eine Einladung zur Freigabe des Kunstrasens am 04.09.2019 um 16.00 Uhr erhalten haben.

Der Vorsitzende berichtet, dass er am 14.08.2019 Antworten auf die Fragen von Frau Stein zur Vorlage 0351/2018/DS (Umsetzung Konzept Kunst im öffentlichen Raum) erhalten hat. Die Vorlage wurde in der Ratsversammlung zurückgezogen, so dass es zurzeit keine Beratungsmöglichkeit gibt.